

# 80 jeunes des quartiers s'enflamment pour le basket

Étienne Lizambard

**C'était une ambiance digne de La Meilleraie hier après-midi, au gymnase du lycée Sainte-Marie, pour la finale du tournoi de basket des quartiers de Cholet.**

C'est la sixième année que Cholet Basket, en partenariat avec la Communauté d'Agglomération du Choletais (CaC) et la Lyonnaise des Eaux, organise le tournoi des quartiers. La plupart des joueurs du club phare des Mauges ont répondu présent pour ce rendez-vous, avec les 80 enfants issus des centres sociaux Horizon, Planty, Pasteur et CAE. Mais avant d'arriver à la finale qui s'est déroulée hier, trois entraînements, avec les joueurs de CB ont eu lieu en février pour permettre à ces « Tony Parker » en herbe d'apprendre

les rudiments du basket. Car la majorité d'entre eux pratique... le football.

**Coach et arbitre d'un jour** Avant qu'Arnaud Chauviré, la cheville ouvrière de ce tournoi, donne le coup d'envoi des premiers matchs, certains joueurs de Cholet Basket s'étaient mis dans la peau d'un coach, et d'autres dans celle de l'arbitre. Si le coaching et l'arbitrage ne furent pas toujours à la hauteur, les minots étaient absolument ravis d'avoir leurs idoles comme dirigeants.

Une chose est sûre : les joueurs choletais ont honoré leur sport en apportant avec enthousiasme leur bonne humeur à des enfants qui n'en demandaient pas tant.

A l'issue de ce tournoi, des trophées et des places pour le match Cholet Basket - Besançon ont été offerts aux participants. Quant à la Lyonnaise des Eaux, qui a vanté aux en-



*Les enfants des quartiers de Cholet, entourés des joueurs de Cholet Basket*

fants, les bienfaits de l'eau, elle a offert aux vainqueurs un maillot dédicacé par tous les

joueurs de Cholet Basket. Enfin, Arnaud Chauviré et son équipe sont aussi à féliciter, car

ils ont offert un vrai moment de bonheur aux enfants des quartiers.